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А Г Р А Р Н Ы Й  

Ц Е Х  З А В О Д А
Четвертого декабря 

1978 года было принято 
постановление ЦК КПСС 
и Совета Министров 
СССР «О подсобных 
сельских хозяйствах про» 
мышленных организаций 
и учреждений». Актуаль
ность этой проблемы бы
ла подчеркнута и в От
четном докладе Гене
рального секретаря ЦК 
КПСС, Председателя 
Президиума Верховного 
Совета СССР Л, И, 
Брежнева XXVI съезду 
партии, где, в частности, 
говорилось; «Основой 
социалистического сель
ского хозяйства были и 
остаются колхозы и сов
хозы. Но это вовсе не 
означает, что можно 
пренебрегать возможно
стями личных подсобных 
хозяйств, Опыт свиде
тельствует о том, что та
кие хозяйства могутчбыть 
существенным подспорь
ем в производстве мяса, 
молока и некоторых 
других продуктов. Все
мерной поддержкой 
должны также пользо
ваться подсобные хозяй
ства промышленных пред
приятий».

Уже одиннадцать под
собных хозяйств функци
онируют в Первоураль
ске. Успехи многих из 
них очевидны: значитель
но возросло по сравна- 
нию с прошлым годом 
производство зерна, кар
тофеля, овощей, мяса. 
Например, за девять ме
сяцев минувшего года 
было произведено 68,6 
тонны мяса, а за такой 
же период нынешнего— 
110,6 тонны. На 105 голое 
увеличилось поголовье 
свиней. Необходимо от
метить и то, что этот ' 
прогресс обусловлен в 
основном планомерной и 
последовательной рабо
той наших ведущих хо
зяйств: треста столовых, 
Коуровского леспромхо
за, Новотрубного заво
да и т. д. Но если, ска
жем, коллектив треста 
столовых имеет более 
богатый опыт работы в 
этом направлении, то но
вотрубники относительно 
недавно (два года назад) 
создали подсобное хо
зяйство. И уже добились 
определенных успехов—• 
в этом году произвели 
первые двенадцать тонн 
мяса, а в конце 1980 го
да завезли 80 голо* 
крупного рогатого скота, 

Новотрубники, дейст
вительно, должны стать 
правофланговыми в де
ле развития сельских це
хов предприятий, ведь 
их свиноводческий ком 
плекс на три тысячи го
лов будет крупнейшим 
в городе. Поэтому понят
но то пристальное вни
мание. которым окруж е
но сегодня подсобное 
хозяйство завода.

Однако из 551 тысячи 
оублей. отпущенных в 
нынешнем году на воз

ведение этого объекта, 
пока освоено чуть боль
ше сорока тысяч, При
чины? Одна из главных— 
крайне медленная разра
ботка выделенных земель 
под угодья, их освоение, 
раскорчевка, мелиора
ция и т. д, Вторая —  
строительство дороги от 
М осковского тракта до 
Перескачки, Только при 
наличии этой дороги воз
можно бесперебойное 
снабжение о б ъ е к т а  
строительными материа
лами, необходимой тех
никой, людьми. Пока же 
эти вопросы решаются 
неоперативно, и думает
ся, одинаковых упреков 
заслуживают как заказ
чик, так и генеральный 
подрядчик—• трест Урал
тяжтрубстрой.

Вместе с тем состоя
ние дел на других веду
щих предприятиях горо
да хуже. Еще не подго
товлена необходимая 
проектно-сметная доку
ментация на динасовом 
заводе и Новоуткинском 
заводе «Искра». Пред
ставители этих предприя
тий заверили, что вся 
документация будет ' го
това в конце этого года. 
Но год уже близится к 
завершению, а воз, что 
называется, и ныне там. 
На хромпиковом заводе 
проектно-сметная доку
ментация даже не зака
зана. Поэтому нетрудно 
предположить, насколь
ко еще затянется строи
тельство здесь подсоб
ного хозяйства. А ведь 
предполагаемые мощно
сти хозяйств этих пред
приятий немалые: на ди
насовом заводе 800 го
лов свиней, на заводе 
«Искра» —  500. Так, что 
спрос с отстающих дол
жен быть взыскатель
ным, по самому боль
шому счету.

Заслуживает критики и 
безынициативность ра
ботников райпо. Строи
тельство свинарника на 
200 голов здесь должно 
было- завершиться еще в 
прошлом году. Но, не 
проявив должной настой
чивости по выделению 
средств на сооружение 
объекта, райповцы оста
лись по существу ни с 
чем. Вряд ли этот сви
нарник будет сдан в 
эксплуатацию и нынче.

Аграрный цех пред
приятия,,, Сегодня он 
должен занять полно
правное место в произ
водственном организме 
каждого трудового кол
лектива. И значит внима
ние к его проблемам, 
нуждам и заботам долж
но быть соответствую
щим. Ведь цель, ради 
которой он создается, 
чрезвычайно важна — 
непосредственное уча
стие в создании агро
промышленного комплек
са нашей страны, выпол

нение продовольственной 
программы партии.

® Л Ю Д И  ГОРОДА —
ГОРДОСТЬ ГОРОДА

Токарь-универсал Анатолий Дмитриевич Климов по 
праву пользуется заслуженным авторитетом у товари
щей. В первую очередь, благодаря своему высокому 
мастерству. В девятый цех Новотрубного завода он 
пришел пятнадцать лет назад после окончания учили
ща. С первого дня зарекомендовал себя добросовест
ным рабочим. М ного учился, перенимал опыт у стар
ших. Сегодня он один из высококлассных специали
стов. Ему доверяется выполнение самых ответственных 
заказов. Справляется с ними Анатолий Дмитриевич ус
пешно, В среднем норма выработки его 125 процен
тов.

Ф ото А. Кадочигова.

Обязательства выполнены
Весомыми трудовыми у с 

пехами встречает 64 -ю  го
довщину Великого Октября 
коллектив третьего цеха 
опытно - экспериментально
го завода радиотелевизион
ного оборудования. Здесь 
полным ходом идет социа
листическое соревнование 
в честь предстоящего празд

ника. Отдельные коллекти
вы уж е справились со сво
ими обязательствами. В их 
числе бригада станочников, 
возглавляемая и. о. масте
ра В. С. Зольниковой, ме
тизный участок, которым 
руководит М. Токарев.

н, козлов,
начальник цеха.

Т Р У Д Я Щ И Е С Я  СОВЕТСКОГО СОЮ
ЗА! НА С Т О Й Ч И В О  БО Р И Т Е С Ь  ЗА  
Д А Л Ь Н Е Й Ш И Й  П О Д Ъ Е М  СЕЛЬ СК О  

-ГО ХОЗЯ ЙСТВА ! П О В Ы Ш А Е Т Е  ТЕМ
ПЫ ЕГО М Е Х А Н И З А Ц И И  И Х И М И 
З А Ц И И ,  М Е Л И О Р А Ц И И  З Е М Е Л Ь !

П Р Е О Б Р А З О В А Н И Е  Н Е Ч Е Р Н О З Е 
МЬЯ __  В С Е Н А Р О Д Н О Е  ДЕ Л О !

(Из Призывов ЦК КПСС к 64-й годовщине 
Великой Октябрьской 

социалистической резолюции).

ВСТРЕЧАЮТ 
ДОСТОЙНО -

Достойно в с т р е ч а е т  
64-ю  годовщину Великого 
Октября бригада участка 
готовой продукции из вось
мого цеха хромпикового за
вода, возглавляемая стар
шим приемщикфі В, В. Ве
тошкиной. Как и многие 
коллективы предприятия, 
члены ее поддержали почин 
москвичей «Задание перво
го годУ одиннадцатой пяти
летки —  досрочно!». Перво
го октября они рапортова
ли о выполнении обяза
тельств.

Успех закономерен. Не
сколько лет бригада с че
стью носит звание коллек
тива коммунистам е с к  о г о 
труда. Почти всегда труж е
ники сдают продукцию с 
первого предъявления.

Накопленный опыт по
могает упаковщику -  тран
спортировщику готовой про

д ук ц и и  Ю. А. Казакову и 
марккровщице В. М. Голь- 
цевой ежемесячно перевы
полнять нормы выработки 
на 5 0 — 6 0  процентов.

Н. МЕЗЕНЦЕВА, 
сотрудник многотираж
ной газеты «Хромпико- 
вец».

НАВСТРЕЧУ 250>летию ГОРОДА

Р Е М  Я  Н Е  Ж Д Е Т
Очередное заседание городской комис

сии по подготовке к 250-л ети ю  Перво
уральска провел на днях председатель 
исполкома, городского Совета народных 
депутатов С. П. Лыткин. С участием ру
ководителей предприятий промышленно
сти, представителей партийных организа
ций рассмотрен ряд плановых вопросов.

Один из таких вопросов —  о ходе 
строительства и реконструкции спортив
ных сооружений в связи с подготовкой к 
юбилею города. Сообщение сделал заме
ститель председателя исполкома городско
го Совета народных депутатов С, И. Ни
китин. Обсуждение показало, что работы  
ведутся крайне медленно. Например, в 
поселке динасового завода пятый год 
тянется реконструкция стадиона. Руко
водители треста Уралтяжтрубстрой до сих 
под не могут достроить стрелковый тир.

Острой критике подвергнута пассив
ность руководителей БЭЗСЕиДа и завода 
ТИМ, которые отказались от восстановле
ния поселкового стадиона. Непринци
пиальную позицию в этом деле занял и

исполком Билимбаевского поселкового Со
вета народных депутатов. Палец о палец  
не ударили руководители геологоразведоч
ной экспедиции для .сооружения в Ново- 
Алексеевюе мини-стадиона.

Юбилейная комиссия предложила ру
ководителям предприятий йромышленно- 
сти, советским, партийным организациям  
принять исчерпывающие меры для вы
полнения плана строительства и рекон
струкции спортивных сооружений в свя
зи с подготовкой к 250-лети ю  города.

По второму вопросу сообщение сделал 
заместитель председателя исполкома, го
родского Совета народных депутатов В. Ф. 
Федоееенно, Он рассказал о том, как го
товят к 250-лети ю  города юбилейные 
значки, сувениры для продажи населе
нию. Сообщение принято к сведению.

0  подготовке оснастки для изготовле
ния малых архитектурных форм благоуст
ройства города рассказал участникам за
седания заведующий промышленно-тран
спортным отделом горкома КПСС Г. А, 
Виноградов.

Щ ЗА 50-МИЛЛИОИНЫИ 
Ф О НД БЕРЕЖЛИВОСТИ

РЕЗЕРВЫ -  
В ДЕЙСТВИИ

На динасовом заводе ус
пешно продолжается социа
листическое соревнование 
за 50-миллионный фонд бе
режливости, Открыто шесть
десят три коллективных, 
шестнадцать бригадных, че
тыреста индивидуальных ли
цевых счетов, В движении 
рачительных участвует око
ло двух тысяч человек. С 
начала года сэкономлено 
более трехсот тысяч руб
лей.

Из чего же сложилась 
столь солидная цифра? В 
первую очередь, благодаря 
выпуску сверхплановой про
дукции. Дополнительно кол
лектив выдал сорок шесть 
тысяч тонн огнеупорных из
делий, материалов и квар
цита. Сэкономлено 1434 
тонны топлива, 619 тысяч 
киловатт - ч а с о в  электро
энергии, увеличен выпуск 
товаров народного потреб
ления на пять процентов 
против плана. Объем от
грузки готовой продукции 
механизированным спосо
бом составил 87 процентов. 
Наконец, весомый вклад в 
общую копилку бережливо
сти внесли нозаторьі. Они 
подали 430 рационализатор
ских предложений.

В числе наиболее актив
ных участников соревнова
ния за 50-миллионный фонд

коллектив отделения без- 
обжиговых динасовых из
делий первого цеха, воз
главляемый П. С, Татарчен- 
ковым. На счету цеха с на
чала года 230 тонн огне
упоров сверх плана. Сэко
номлено свыше четырех 
тысяч рублей. Возьмем хо
тя бы два последних 
нововведения П. С. Татар- 
ченкова. За счет изменения 
способа футеровки подины 
вагонов на поточной линии 
Павлу Семеновичу удалось 
увеличить лицевой счет от
деления почти на тысячу 
рублей. Оригинально ре
шил он и погрузку гото
вой продукции в вагоны 
МПС, Благодаря изменению 
ее схемы, стало возмож
ным использовать гораздо 
больший объем простран
ства в вагонах.

Идет последний квартал 
первого года одиннадцатой 
пятилетки. Думается, что 
еще не одна тысяча сэко
номленных рублей поступит 
в общ егородскую  копилку,

А. ИВАНОі, 
еабкавь



№  комсомольской 
ОРБИТЕ
по ПУТЕВКАМ 
ЦК ВЛКСМ

Городской комитет ком
сомола наградил льготны
ми путевками в дом отдыха 
ЦК ВЛКСМ «Елочка» Тать
яну Лесникову и Софью Д у- 
ш анину. Душ анина, напри
мер, возглавляет комсомоль
скую организацию совхоза 
«У ткинекий». Она бригадир 

животноводческой фермы, ве
дет большую воспитательную, 
работу в коллективе. Тать
яна —  лаборант централь
ной лаборатории хромпико
вого завода. Активная, 
энергичная, она пользуется  
большим авторитетом в сво
ей комсомольской органи
зации.

В. БЛЮМКИН, 
зав. организационным 
отделом г о р к о м а  

.  ВЛКСМ.

О НЕДОСТАТКАХ— 
ПРИНЦИПИАЛЬНО

Коллектив ' цеха М» 14  
Новотрубного завода —  ком- 
сомольско -  молодежный. В 
четвертый раз здесь состоя
лась отчетно-выборная ком
сомольская конференция. С 
докладом выступил секре
тарь бюро ВЛКСМ А. Кош- 
каров. Он и выступившие в 
прениях отметили актив
ную работу бюро по росту 
рядов ВЛКСМ. За отчетный 
период в комсомол принято 
четырнадцать человек. Хо
рошо работает цеховой пе
дагогический отряд.

Среди упущ ений отмече
но недостаточное внимание 
к политической учебе моло
деж и, внутрисоюзной дис
циплине. Секретарем бюро 
ВЛКСМ вновь избран А. Ко- 
шкаров.

В. БОГДАНОВ, 
заместитель секретаря 

• комитета ВЛКСМ.

СО СТРОЙКИ ВЕКА
Полгода назад молодые 

рабочие динасового вавода 
Галина Несмеянова и  Алек
сандр Малышжин в составе 
отряда первоуральских по
сланцев уехал и  строить 
БАМ. Работали они на од
ной и з главнейш их станций  
магистрали —  Тывде. На 
днях ребята вернулись в 
родной город. Галина Н е
смеянова будет вновь тру
биться маляром, а Алек
сандр Малышкия —  монте
ром связи, ✓

Е. ЗАЙЦЕВА', 
секретарь комитета

/ влксм,

ЭКЗАМЕН ВЫДЕРЖАН
Б удущ ие воины, которые 

сегодня трудятся в  рудоуп
равлении, приняли участие  
в  сор ев н ован и й  по военно- 
прикладным видам спорта. 
Они успеш но выполнили у п 
раж нения по стрельбе, сбор
к е автомата. Впереди —  эк
зам ен по плаванию.

т?  А. КОЗИН,
секретарь комитета 

ВЛКСМ рудоуправления.

Завод комплектных ме
таллических конструкций —  
самое молодое предприя
тие города. Оно строится 
и одновременно выдает 
продукцию . Сделано уже 
много, еще больше пред
стоит сделать. Две произ
водственные мощности— на 
18 и 14,7 тысячи тонн про
дукции— должны сдать в эк
сплуатацию строители и 
коллективы субподрядных 
организаций треста Урал
тяжтрубстрой до конца го
да, Для своевременного 
выполнения поставленной 
задачи на стройке органи
зован сквозной бригадный 
подряд. На его основе раз
вернуто с о р е в н о в а н и е  
бригад по принципу рабо
чей эстафеты.

Этому событию бь.іло по
священо совещание руко
водителей треста и субпод
рядных организаций, пред
ставителей общественных 
организаций с бригадира
ми —  на ЗКМК. Совещание 
положило начало большо
му, очень важному делу.

Четвертый год строители 
вместе с многочисленными 
субподрядными организаци
ями возводят объект. Не
давно сдана в эксплуатацию 
еще одна мощность по вы
пуску профильных загото
вок: на восемь тысяч тонн 
в год. Полным ходом идет 
подготовка к сдаче мощно
сти на восемнадцать тысяч

П О  П Р И Н Ц И П У  
РАБОЧЕЙ ЭСТАФЕТЫ
НА СТРОИТЕЛЬСТВЕ ЗА В О Д А  КОМПЛЕКТНЫХ  
МЕТАЛЛИЧЕСКИХ КОНСТРУКЦИЙ

тонн строительных конст
рукций и мощности по -вы
пуску ограждающих конст
рукций.

2200 тысяч рублей освои
ли здесь строители. Нужно 
же —  2550 тысяч. Задача 
сложная... Но, как сказал 
на совещании управляющий 
трестом В. И. Сабанов, вы
полнимая. Руководство тре
ста, партком, партийный 
штаб стройки прилагают 
большие усилия к  .тому, 
чтобы выполнить намечен
ное.

М ногое зависит сейчас от 
непосредственных исполни
телей. От того, как они бу
дут использовать рабочее 
время, опыт, предоставлять 
фронт работы смежникам.

Каждый рабочий, заня
тый на объектах подготав
ливаемых к  эксплуатации 
мощностей, должен созна
вать важность того, что он 
делает. Не случайно управ
ляющий трестом подробно 
охарактеризовал роль заво

да в строительной индуст
рии, высказал необходи
мость безоговорочной сда
чи оборудования в установ
ленные сроки.

Для выпуска комплектных 
металлоконструкций в на
шей стране будут построе
ны еще два завода, кото
рые образуют взаимосвя
занную систему. Мощность 
по изготовлению строитель
ных конструкций как раз и 
станет таким связующим 
звеном.

Самые ответственные уча
стки стройки в данное вре
мя —  покрасочное отделе
ние Н-2, встроенные поме
щения, система диатерми
ческого масла, блок очист
ных.

Введение сквозного бри
гадного подряда иацелено 
на то, чтобы связать 
воедино интересы всех 
смежных бригад: повысить
их ответственность не толь
ко за выполнение своего 
конкретного задания, но и

за выполнение задании 
смежниками. Двигательной 
пружиной в этом стал до
говор на подряд.

В договоре четко зафик
сированы обяза т е л ь с т в а  
двух сторон, то есть бригад- 
исполнителей и объединен
ной администрации. Каждая 
бригада будет передавать 
фронт работы тем, кто идет 
следом за ней. На совеща
нии выбран совет бригади
ров. Председателем его ут
вержден Н. И. Сова из 
СУ-1, заместителем —  бри
гадир управления треста 
Урэлстальконструкция Л. Н. 
Путырский. В совет вошли
С. Д. Чурин (управление 
Востокметаллург м о н т а  ж),
А. А. Соловьев (управление 
Уралэлектромонтаж), Б. В. 
Мальшаков (третье управ
ление).

Сквозной подряд тесно 
связан с социалистическим 
соревнованием. Они допол
няют друг друга.

Сроки подведения ито

гов —  по истечению де* 
кад. Победители, две под* 
р’ядных бригады и субпод
рядная, станут поощряться 
морально и материально, 
Окончательно подведение 
итогов —  по завершению 
объема работ и сдаче мощч 
ностей заказчику.

Сквозной бригадный под
ряд, безусловно, даст тол
чок темпу подготовки пу
сковых мощностей на заво
де. Но он налагает ответст
венность и на специали
стов: за инженерную под
готовку и организацию тру
да.

Вот мнение по этому по
воду члена совета бригади
ров А. А. Соловьева:

—  Работали мы в ком
прессорной станции... Не 
работали, а только друг 
другу мешали. Если также 
будут распределять этапы 
и при сквозном подряде, 
то вряд ли он даст прок, 
А переделки?! Сколько раз 
нам приходилось возвра
щаться к тому, что было 
сделано, и хорошо сдела
но.

Выходит, сам по себе 
подряд —  это лишь хоро
шая форма организации 
труда. Эффект же от ее 
использования будет в пря
мой зависимости от кон
кретного выполнения до
говорных обязательств все
ми участниками дела.

А. ЯМЩИКОВ.

ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ЛИЧНО ОТВЕТСТВЕННЫ
Коммунисты за все в от

вете.. А начинается она, эта 
ответственность, с отно
шения к^св о е й  работе, с 
участия в общественной 
жизни. Авторитет первич
ной парторганизации, ее 
способность мобилизовать 
и повести за собой коллек
тив зависит'от каждого ком
муниста. При оценке дея
тельности членов КПСС воз
никают вопросы: какова в 
данный момент его роль и 
место на производстве? Яв
ляется ли он проводником 
политики партии в коллек
тиве? Отчеты коммунистов 
о выполнении уставных тре
бований и служебных обя-, 
занностей дают на них уст
ные ответы.

В прошлые годы эта 
форма работы использова
лась в партийной организа
ции пассажирского авто
предприятия от случая к

В О С П И Т А Н И Е  ТРЕБОВАТЕЛЬНОСТЬЮ

Э. А. Волонина —  лекарь 
хлебного цеха на хлебо
комбинате. Она —  ударник 
коммунистического труда. 
Эльвира Александровна ов
ладела несколькими смеж
ными профессиями: тесто
меса, машиниста-укладчика 
хлеба. Выполняя любое за
дание, Э. А. Волонина пе
рекрывает норму.

На снимке: Э. А . Волони
на,

Фото Н, Булыгина,

случаю. Нынче приняли ре
шение заслушивать отчеты 
каждый месяц на партий
ном собрании или на засе
дании партбюро и строго 
выполняем его. По предло
жению  члена • партбюро 
Г. Н. Мочаловой в отчет 
включены вопросы, касаю
щиеся отношений в семье, 
воспитания детей, проведе
ния досуга. Причем, стара
емся создать атмосферу 
доброжелательности, взаи
мопонимания. Словом, ме
сто есть и товарищеской 
критике, и поддержке. И 
если первые отчитывающи
еся коммунисты недоумен
но спрашивали: «Чем про
винился?», то сейчас таких 
вопросов нет.

Мне вспоминается отчет 
Р. 111. Загидуллина, водите
ля, Он никогда не высту

пал на партийных собрани
ях, объясняя это тем, что 
говорить не мастер. Това
рищи убедили, что сомне
ния его напрасны, объясни
ли, как важно мнение каж 
дого члена КПСС. И теперь 
все чаще коммунист ак
тивно участвует в обсужде
нии вопросов.

Для некоторых разговор 
на собрании или засе
дании партбюро становится 
поводом для серьезных 
размышлений о своем по
ведении, отношении к про
изводственным и общест
венным делам. Что греха 
таить, есть среди водителей 
и грубияны, и недисципли
нированные. К сожалению, 
эти качества проявляю тся 'и  
у некоторых коммунистов. 
Глядишь, после отчета че
ловек меняется. Критика

товарищей действует очень 
сильно.

На коммунисте-руководи- 
теле лежит большая ответ
ственность. С него и спрос 
особый. Должен отметить, 
что большинство наших ру
ководителей понимает это. 
Они дорожат своей репута
цией. С самокритичными 
отчетами выступили на за
седании партбюро началь
ник автопредприятия П. П. 
Бельков, главный инженер
В. Д. Галактионов, предсе
датель комитета профсоюза 
Н. ф. Дубровский. Проана
лизировав эти сообщения, 
партийное бю ро сочло не
обходимым п р о в е с т и  
партийное собрание с по
весткой дня «О роли инже
нерно-технических работни
ков в воспитании». И оно 
состоялось. С постановле

нием его познакомлен каж« 
дый руководитель. Строгий 
спрос ведется теперь за 
проведение конкретной по
литико-воспитательной ра
боты среди водителей.

Не могу сказать, что в 
нашей партийной организа
ции решены все вопросы 
воспитания личной ответст
венности за судьбу госу
дарственного плана и со- 
циал и с т  и в е с к и х  обяза
тельств, за повышение куль
туры обслуживания. Одна
ко перемены ощущаются, 
Думаю, отчеты коммуни
стов о выполнении устав
ных требований помогут 
нам поднять еще более ак
тивность членов партии.

А. БЕХТЕМИРОВ, 
секретарь партбюро 
пассажирского авто

предприятия,

■ПРАВОПОРЯДОК —  ЗАБОТА КАЖ ДОГО

Г Л А В Н О Е  — П Р О Ф И Л А К Т И К А
Д о 1978 года Сергей Пав

лович Тонкушин,. помощник 
начальника цеха по обору
дованию цеха № 11 филиа
ла Новотрубного завода, 
был пропагандистом полит
сети в своем коллективе. А  
три года назад ему поручи
ли возглавить обществен
ный пункт охраны порядка 
в пятом микрорайоне.

Начал Тонкушин с озна
комления со старыми дела
ми, а они были далеко не 
в блестящем порядке. При
шлось заводить заново всю 
документацию, в этом ему 
большую помощь оказал 
заместитель начальника гор- 
отдела внутренних дел В. А. 
Остапец. Он же помог со
здать секции, организовы
вать заседания совета пунк
та. Довольно быстро нала
дили работу среди неблаго
получных семей, трудных 
подростков. Естественно, ра
бота активистов привлекла 
внимание общественности.

Тонкушину никогда не 
приходится раздумывать, к  
кому бы обратиться за под
держкой. Если речь идет о 
правонарушениях подрост
ков, то общественники об
ращаются к  педагогам шко
л а  № 4. Ну, а когда поря
док нарушается жителями,

то первые помощники—до
мовые комитеты.

—  Опираясь на .них, мы 
хорошо понимаем, что ко
нечный результат нашей ра
боты зависит от нас самих, 
от того, как мы относимся 
к своему общественному 
долгу,— говорит С. П. Тон
кушин. — К  примеру* чле
ны совета Л. И. Завьялов 
и В. М . Пашков работают 
в цехе № 10 Новотрубного 
завода. Прекрасно трудят
ся, так же добросовестно, с 
полной ответственностью ис
полняют общественные обя
занности. Заслуживает по
хвалы командир народной 
дружины цеха № 12 фили
ала Новотрубного завода 
П. И. Колотыгин. А  секре
тарь совета Л. К . Задвор- 
ных? Она буквально вся от - ' 
дана этой работе.

Члены совета в народной 
дружине не дежурят, но 
регулярно, два раза в ме
сяц, выходят в рейды по 
проверке неблагополучных 
семей, подростков, состоя
щих на учете в инспекции 
по делам несовершеннолет
них. Они не только беседу
ют с ними, но и при необ
ходимости посылают изве
щения на нарушителей по 
месту их работы с просьбой

повлиять на их поведение в 
коллективах.

Как-то в разговоре участ
ковый инспектор Н. М . Кра- 
лин признался: «Повезло
мне с помощниками. Без 
совета такой эффективной 
работы на участке не было 
бы».

И  это верно. Главное в 
деятельности совета — про
филактика правонарушений. 
А  это кропотливое, сложное 
дело. Но члены совета не 
привккли отступать перед 
трудностями. Сколько было 
бесед с А. И. Чекиневым, 
проживающим по ул. Запад
ной, 2, А. В. Гайдуком с ул. 
Советская, 20-а, не желающи
ми трудиться. Многократные 
беседы помогли этим лю
дям включиться в общест
венно полезную жизнь. Сей
час они трудятся на разных 
предприятиях города. Та
ких примеров можно приве
сти немало. Каждый такой 
случай—радость для общест
венников, так как убежда
ет их в том, что они дела
ют полезное дело.

— К сожалению, не всег
да и не со вЪеми находим 
взаимопонимание, —  гово
рит Сергей Павлович. —  
Живет в нашем микрорай
оне по улице Советской,

20-6, кв. 54 Валентин Дмит
риевич Соловьев, который 
ведет паразитический образ 
жизни, в квартире устраи
вает пьянки, мешает сосе<< 
дям нормально отдыхать, 
Наши неоднократные бесе
ды с ним не имели успеха, 
пятидесятилетний мужчина 
продолжает бездельничать. 
Вызовем его еще, если на 
поможет, придется дело пе
редать в административную 
комиссию горисполкома.

Партия и правительства 
в последние годы приняли 
ряд мер по укреплению пра
вопорядка, особо обращая 
внимание на профилактику 
правонарушений. Это тре
бование совет считает зако
ном.

...Над городом опускается 
вечер. Члены совета, разде
лившись на группы, выхо
дят в очередной рейд. Мар
шруты и адреса известны. 
И кто знает, возможно, по 
какому-то адресу они по
бывают в этот вечер в по
следний раз, потому что 
твердо вставшему на пра
вильный путь «подопечно
му» уже больше не понадо
бится их помощь. А что 
может быть благороднее 
этого? J

Н. ГАЙФУЛИН, равко»,



РЕШАЯ ПРОДОВОЛЬСТВЕННУЮ ПРОГРАММУ
Если взять за точку от

счета 1977 год, то вот с ка
кими показателями коллек
тив треста столовых всту
пил в одиннадцатую пяти
летку. За три года товаро
оборот возрос на 14,4 про
цента, а реализация продук
ции собственного производ
ства — на 12,6. На 15 про
центов удалось поднять 
производительность т р у д а .  
Прибыль же по собственной 
деятельности п р е в ы с и л а  
уровень 1977 года более 
чем в три раза. Улучшились 
и другие показатели. .Они 
значительно выше тех, что 
достигнуты в сфере общест
венного питания области.

Причин тому несколько. 
Вот уже более десяти лет 
администрация, партийная, 
общественные организации 
треста последовательно ве
дут реконструкцию произ
водства: устаревшее и фи
зически, и морально обору
дование заменяется новым, 
более совершенным. В ходе 
капитальных ремонтов более 
рационально перепланиро
вываются производственные 
площади, в результате ус
пешно внедряются прогрес
сивные технологические про
цессы, формы обслужива
ния. Пример тому — широ
кая сеть линий «Славянка», 
«Эффект» по комплектации 
комплексных обедов и т. д. 
Более хорошие условия для 
обслуживания трудящихся, 
повышения культуры, а так
же для роста производи
тельности труда создает 
эстетика производства: ре
конструкция проводилась и 
проводится с учетом ее 
норм и требований, как и 
сдача объектов в эксплуа
тацию, строительство но
вых подразделений треста.

Но главной причиной, 
обусловившей успех по
следних трех лет десятой 
пятилетки, стал перевод ра
боты всего коллектива на 
индустриальные методы. Вот 
оонова резкого повышения 
интенсификации производ
ства. Суть ее в следующем: 
в тресте создан единый 
взаимосвязанный производ
ственно - технологичес к и й  
комплекс, централизованно 
изготовляющий продукцию 
в столовых-заготовочных и 
затем реализующий ее во 
всех предприятиях общепи
та,

—Еще четыре года назад,
— рассказывает начальник 
производственного отдела 
треста А. А. Куванникова,
— мы работали, как гово

рится, по старинке. Подав
ляющее большинство столо
вых, других подразделений 
общественного питания, а 
их у нас сейчас 152, имели 
свои заготовочные цехи, от
деления. Они были мало
мощными, не всегда доста
точно технически оснащен
ными. Много было ручного 
труда. Эта система, сложив
шаяся десятилетия назад, 
все чаще и чаще обнару
живала свою несостоятель
ность, становилась явным 
тормозом в деле интенси
фикации производства, ре
шения тех задач, которые’ 
поставил XXV, а затем еще 
раз подтвердил X XV I съезд 
КПСС, в решениях которо
го подчеркнута необходи
мость более рационального 
использования производст
венных мощностей, совер
шенствования их структуры.

«Поднять роль обществен
ного питания в удовлетво
рении потребностей населе
ния, предусмотреть опере
жающие темпы его разви
тия, повысить уровень ин
дустриализации отрасли»,— 
такова программа, опреде
ленная Основными направ
лениями экономического и 
социального развития СССР 
на 1981— 1985 годы и на 
период до 1990 года. Эти 
указания и легли в основу 
проведенных в коллективе 
мероприятий.

Их схема такова. За ос
нову взята имеющаяся ба
за — столовые № 64, что 
на Новотрубном заводе, и 
«Урал». Обе столовые после 
технического дооснащения и 
другой реконструкции стали 
центрами изготовления по
луфабрикатов. Столовая 
№ 64 обеспечивает ими
полностью комбинат общест
венного питания Новотруб
ного завода, хромпиковый 
завод, столовые завода по 
ремонту горного оборудо
вания и Магнитки. «Урал» 
— основной поставщик полу
фабрикатов во все школь
ные столовые и предприя
тия общественного питания 
города. С учетом потребно
стей выпуск полуфабрика
тов в настоящее время в 
них доведен: мясной про
дукции — 2,4 тонны еже
суточно, овощной — восемь 
тонн, рыбной—0,6 тонны. В 
этой системе задействован 
также и мясоперерабатыва
ющий завод.

В результате удалось до
стичь таких показателей: 
если в 1977 году полуфаб
рикатов в тресте и на мя

соперерабатывающем заводе 
было выпущено на 863 и 
1512 тысяч рублей, то в’ 
1980 году соответственно 
уже на 1336 и 2707 тысяч 
рублей.

Но последствия проведен
ной централизации оказа
лись значительно шире. Вот 
их экономические и соци
альные результаты: демон
тировано 100 единиц техно
логического оборудования, 
ставшего ненужным, высво
бождено от ручного труда 
и других малопроизводи
тельных операций 128 че
ловек, что очень важно при 
имеющемся дефиците кад
ров. Издержки производст
ва и обращения в расчете 
на одно посадочное место 
сокращены на 8,8 рубля. А 
это позволило получить 
ежегодную экономию в сум
ме 150 тысяч рублей.

Как уже говорилось, овощ
ные цехи и ряд заготовоч
ных отделений закрыты, 
оборудование их демонти
ровано. Появилась возмож
ность более целесообразно 
использовать освободившие
ся производственные пло
щади. Как именно,, подска
зал опыт: расширить сферу 
централизованного произ
водства полуфабрикатов вы
сокой степени готовности. 
И оно организовано: созда
ны также два цеха по вы
пуску соусной пасты и пас
сивированных овощей," цехи 
по изготовлению домашней 
лапши, блинов, концентри
рованных бульонов. В на
стоящее время заканчива
ется реконструкция столо
вой № 30. Здесь создается 
кондитерский цех, опять- 
таки единый в тресте. Это 
будет высокорентабельное, 
хорошо оснащенное техни
чески подразделение.

Все это позволяет улуч
шать культуру обслужива
ния трудящихся, решать 
успешно производственную 
программу, говорит дирек
тор треста В. В. Февралева.' 
Главная задача наша, всех 
проводимых мероприятий — 
улучшение обслуживания 
трудящихся на основе по
вышения качества работы. 
Приносит естественное удов
летворение то, что в ходе 
проведенных мероприятий 
удалось добиться эффектив
ности только за прошлый 
год в сумме, превышающей 
400 тысяч рублей. Это од
на сторона дела. Другая, не 
менее важная: централиза
ция и специализация про

изводств, другие организа* 
ционные мероприятия по* 
зволили, к примеру, только 
на Новотрубном заводе со* 
кратить потери рабочего 
времени во время обеденных 
перерывов без малого на 
5900 часов. А это равно
значно дополнительному во
влечению в производство 
837 человек. У  людей по
явилось больше времени 
для отдыха, а это сказыва
ется на настроении, на про
изводительности труда.

Работа проведена боль
шая. Безусловно, выполнить 
ее силами только треста 
было бы крайне сложно. 
Нам очень помогли и по
могают городской комитет 
партии, исполком городского 
Совета, руководители Ново
трубного, хромпикового, ди
насового заводов, завода по 
ремонту горного оборудо
вания, других промышлен
ных предприятий, партий
ные, профсоюзные органи
зации. Многое удалось сде
лать. Но впереди новые за
дачи, новые дела. Они вы
текают из решений XXVI 
съезда КПСС, проникнутых 
заботой о советском чело
веке. И здесь предприяти
ям общественного питания 
отводится знач и т е л ь н а я  
роль. Ее важность и значи
мость в нашем коллективе 
глубоко понятны.

Таковы конкретные ре
зультаты работы коллекти
ва. Успех здесь достигнут 
точным определением основ
ных ее направлений, кото
рые можно с уверенностью 
считать оптимальными ва
риантами в решении про
довольственной программы, 
намеченной Коммунистиче
ской партией. В решение ее 
трест столовых нашего го
рода вносит свой вклад. 
Совершенствование системы 
общественного питания про
должается.

Б. КИЙСКИЙ.

На снимках: механизация 
и специализация производ
ства — вот оптимальные ва
рианты дальнейшего повы
шения его эффективности, 
улучшения качества рабо
ты; не только производст
венных процессов косну
лись перемены в тресте. 
Высокая культура произ
водства неразрывно связа
на с культурой обслужива
ния. Так выглядит сегодня 
абсолютное большинства 
рабочих столовых нашего 
города.

ЛИЧНОЕ ХОЗЯЙСТВО —  ДЕЛО НЕ ЛИЧНОЕ

ЗА ТРА ТЫ ПО РАСЧЕТУ
Не один десяток лет энаю Василия Дмитриевича Се

мина —  обжигальщика второго цеха динасового заво
да. Ветеран труда, умелый наставник молодых рабо
чих, специалист высокой квалификации, активный бо- 
щественник, он награжден орденом Трудовой Славы 
третьей степени. В свободное время много читает, ча
сто бывает во Дворце культуры, чтобы посмотреть 
концерт или послушать лекцию. Да и домашними де
лами любит заняться. Все его знают как заботливого 
семьянина.

Идем как-то с ним по поселку, Василий Дмитриевич 
чуть приостановился,

—■ Видишь, сколько бездельников время убивает, —  
кивнул в сторону праздносидящих личностей, ожидаю 
щих наступления часа продажи спиртного. —  Д о  ка
ких пор их будем терпеть!

На заводе знают Семина как трудолюбивого чело
века, умею щ его ценить свою минуту. У него не толь
ко  на работе, но и дома полный порядок: благоуст
роенная квартира, и хоть семья невелика, обеспечивает 
себя продуктами. В личном хозяйстве —  огород, дер
жит поросят, кроликов и кур, так что мяса, яиц и ово
щей всегда в достатке, да еще и с запасом, так как 
хозяева умею т и домаш нюю  колбасу, и тушенку приго
товить, и варенье сварить. Накопившимся навозом 
удобряю т участок в коллективном саду. Зелень, сор
няки и придорожная трава идут для подкормки кр о -, 
ликов, а мелкая картошка —  для поросят... Вот и по
лучается сложившийся круг полезных дел: работа в

цехе у  Семина не из легких и труд в личном хозяйст
ве считает за отдых. Потому на курортах и в больни
цах Семин бывать не особенно любит,

/
Главный врач профилактория «Лесная сказка» В, М, 

Родин подтверждает, что практика его показывает: кто 
занят трудом на свежем воздухе в коллективном саду, 
тот действительно болеет редко. Таких людей на ди
насовом заводе немало. Это и Светлановы —  работ
ники рудника, и Самсоновы —  работники энергоцеха, 
и Прибытковы —  работники автотранспортного цеха и 
многие, многие другие. Они довольны, что свободное 
время проводят с пользой, пожиная плоды своего 
труда. Но неудобства испытывают они в другом : бла
гоустроенные дома и улицы не позволяют держать 
живность неподалеку. Наспех сколоченные сараюшки 
—  не выход из положения. Какая уж  тут образцовая 
культура и гигиена, если среди красивых дворов ютят
ся уродливые строения. Ежегодно их сносят, с ними 
борются, а люди вновь сколачивают конурки. Как же 
быть дальше? Ведь многие желают обзавестись лич
ным хозяйством. Корма хватит: травы по опушкам и 
лесным полянкам немало, и рачительный хозяин не бу
дет использовать для этого хлеб— преступление. Но где 
держать скот? Нужен животноводческий кооператив.

Поселок огнеупорщ иков расположен на склоне го
ры Караульной, и санитарная служба города беспоко
ится о том, что если соорудить строения за поселком, 
то нечистоты вместе с грунтовыми водами попадут в

жилой массив. Этого ли надо опасаться? У мудрого 
хозяина и крош ка навоза не пропадет. Не секрет, е 
каким трудом сейчас садоводы достают удобрения в 
ближайших деревнях по 50— 60 рублей за машину,

В конце 1944 года мне пришлось побывать в районе 
города Выборга и увидеть скотоводческие , постройки 
на финских хуторах. Внутри чистота, так как в стойлах 
пол двойной. Снизу —  бетон, с уклоном к стене, где 
установлены накопители для навозной массы. Сверху 
деревянный пол с отверстиями для стоков. Так живот
ные не замерзнут. Почему бы не сделать и нам так 
же?

Мы боимся попадания нечистот от фермы в грун
товые воды и закрываем глаза на то, что они. посто
янно пропитываются горюче-смазочными материалами 
от гаражного кооператива, что в районе улицы Сверд
лова. Здесь, именно на склоне горы, было разрешено 
разместить автовладельцев, которые тут ж е  моют свой 
транспорт. Где ж е  логика?

Вот какие проблемы волнуют не только В. Д. Семи
на, но и сотни динасовцев. Завкому профсоюза нуж
но добиться сооружения животноводческого коопера
тива,' чтобы разрешить массу проблем, чтобы лозунг 
«Личное хозяйство —  дело не личное» стал реально
стью.

Нет сомнения, если эти и другие сложности будут 
разрешены, а сделать это необходимо, не откладывая в 
долгий ящик, число желающих иметь личное хозяйство 
на нашем заводе значительно увеличится. Уверен, 

- что также произойдет на других предприятиях города.

КОБЯКОВ,
рабкор.
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СПОРТ

М Ы  В Ы Б И Р А Е М  
Т Р У А Н Ы Й  П У Т Ь
Георгиевские скалы близ 

Коѵровки привлекают мно
гих, но особенно они инте; 
ресны начинающим тури
стам, пришедшим в турклуб 
нового Дворца пионеров. 
Тренировки по ориентирова
нию, кросс-походы по окре
стностям Первоуральска и 
вот... знакомство с элемен
тами горного туризма. Уро
ки .скалолазания дает член 
городского турклуба Ю. Г. 
Камардин. Его тревоги, что 
в первый раз не многие ос
мелятся штурмовать скалы 
и тем- более пройди трассу, 
позади, желание изъявили 
все. -

В среде начинающих оп
ределились лидеры: Оля
Черногубова, Роман Кият- 
кин, Костя Руденко, Игорь

Камардин, Ирина Бизяева, 
Миша Шарабайко. Тради
ционный костер, чай, обед 
прошли в считанные мину
ты: хотелось побольше по
быть наедине с высотой, 
своей силой и волей.

И хотя в группе остались 
неуспевшие пройти трассу, 
все почувствовали трудность 
и захватывающее чувство 
преодоления страха, так 
необходимые настоящему 
туристу. Будет ли кто из 
этих ребят в будущем 
скалолазом — трудно зага
дывать, но в том, что 
большинство из них не 
бросят туризм, уверена...

Ж. КРАЕВСКАЯ, 
руководитель турклуба 
«Абрис».

К С Т А Р Т А М  Г О Т О В Ы
В минузшее воскресенье 

в спортивном зале средней 
школы № 7 вышли на старт 
самые юные участники 
спартакиады школьников го
рода, Соревнования под 
девизом «К стартам готов» 
по преодолению 'препятст
вий собрали 220 участников 
— учащихся третьих клас
сов, Они пришли на сорев
нования со своими учите
лями и родителями, кото

рые в течение трех часов 
были болельщиками.

Больше других порадо
вали зрителей дружные 
команды школ № 1, 21 и 7, 
которые и стали призера
ми соревнований, посвящен
ных 50-летию Всесоюзного 
комплекса ГТО,

8. ГАЯИМББКОВ, 
главный судья 
соревнований.

Растит ь мастеров
«От физического ВОСПИ

ТАНИЯ детей к спортивному 
мастерству взрослых» —  та
кова была повестка заседа
ния городской федерации 

^ іы ж н о го  спорта, на кото
рой отчитывались тренеры 
детских спортивных школ, 
представители профессио
нальных училищ и средйих 
общеобразовательных школ.

В преддверии V  зимней 
Спартакиады народов СССР 
городская федерация сде
лала анализ работы детских 
спортивных школ и секций. 
Молодая по возрасту спор
тивная школа хромпикового 
завода выгодно отличается 
от школ спортклуба «Ура
льский трубник» и динасо
вого. завода. Здесь занима
ются 160 ребят, есть фили
ал в Ново-Алексеевке. Тре
нерский состав работает с 
энтузиазмом. Администра
ция, заводской комитет 
профсоюза и совет ДСО с 
пониманием относятся к 
нуждам юных спортсменов. 
Все это сказывается на ре
зультатах, В последнее вре
мя здесь подготовлено два 
мастера спорта СССР, 15 
перворазрядников, 11 вос
питанников включены в со
став опорного пункта олим
пийской подготовки, есть и 
призеры Всесоюзных сорев
нований, и чемпионы ЦС 
ДСО  «Труд». Сегодня чет
веро хромпиковцев в соста
ве сборной команды Сверд
ловской области готовятся к 
финалу V  зимней Спарта
киады народов СССР,

К сожалению, иные фак
ты приводились в отчете 
старшего тренера спортклу
ба «Уральский трубник» 
А А. Оленина. С каждым 
годом уровень работы от
деления ДЮ С Ш  снижается, 
сейчас здесь занимается 
всего 60 человек, Нет своей

базы, Правление спортивно
го клуба особого внимания 
развитию лыжного спорта 
не оказывает и не контро
лирует работу тренеров,

Три года £ тресте Урал
тяжтрубстрой работает тре
нером С. Н, Миронов, но, к 
сожалению, результатов не 
видно. Говоря о работе 
этой физкультурной органи
зации, приходится сожалеть 
о той молодежи, которая 
работает в этом трудовом 
коллективе. Тут мало лыж
ников, футболистов, волей
болистов, баскетболистов, 
В целом физк у л ь т у р н о -  
оздоровительная работа 
желает лучшего.

О развитии лыжного спор
та на заседании федерации 
рассказали ф изрук ГПТУ-7 
Ю, К. Пальмов и руководи
тель методического объе* 
динения учителей Ю. Е. Ма
каров. Отмечено, что мало 

проводится соревнований по 
л ы ж н о м у  спорту среди 
школьников города, .в учи
лища поступают учащиеся 
с плохой физической под
готовкой по лыжам, в учеб
ных заведенях мало спор
тивного инвентаря для уро
ков и занятий лыжным спор
том.

На задачах городской фе
дерации в свете постанов
ления ЦК КПСС и Совета 
Министров СССР «О даль
нейшем подъеме массово
сти физической культуры и 
спорта» сосредоточил вни
мание присутствующих судья 
всесоюзной категории В. Г. 
Камалетдинов. Был избран 
новый состав федерации 
лыжного спорта, утвержден 
календарь соревнований.

А. БОЖЕЛКО, 
инструктор комитета по 
физической культуре и 
спорту при горисполко
ме

С КОМПАСОМ И КАРТОЙ
В окрестностях Свердлов- 

:ка прошло первенство сре- 
ш областных ДСО по спор- 
-ивному ориентированию на 
зриз Н. И. Кузнецова.

Приз выиграл спортклуб 
(Кедр». На втором , месте 
йСО «Труд», на третьем —

«Спартак», в сборной коман
де которого выступали пер
воуральцы Ж  М. Краев- 
ская (Дворец пионеров), 
О Васильев (школа № 4), 
Т. Письменная (школа № 6).

А. МОСУНОВ,

Москва. В средней общеобразовательной школе 
№ 319 Куйбышевского района столицы создай экепе 
римеитальныи нулевой класс, Б нулевом классе учат 
ся 25 ребят швстилетнегѳ возраста. Уроки здесь дают 
ся в облегченной игровом форме.

Занятия по математике, русскому языку, чтению «о 
редуются с уроками рисования и музыки, с физкупь 
турнымн минутками и играми на свежем воздухе. Для 
часов отдыха маленьким школьникам отведены спаль
ня и игровая цомната-

На снимке: на уроке рисования ученики нулевого 
класса.

Ф о то . О , Булдакова Ф о то хр о н и ка Т А С С ,

В Н И М А Н И Ю  С Л У Ш А Т Е Л Е Й  
Ш К О Л Ы  Р А Б К О Р О В !

22 октября в 18 часов в помещении редакции 
состоится организационное занятие. Приглашают
ся также рабкоры, посещавшие школу в про
шлые годы.

Учатся родители
Работники детского сада 

№ 73 треста Уралтяжтруб
строй организовали лекто
рий для родителей. Недав
но состоялось' его открытие. 
Собралось более 40 человек.

Открывая лекторий, заве
дующая садиком А, Д. Ло- 
гиновских призвала родите
лей к  большой совместной 
работе в деле всесторонне
го, воспитания детей.

Методист В. К  Капорская 
и воспитатель Н. М. Пере- 
тятко прочли, хотя неболь
шие, но содержательные лек
ции, иллюстрируемые кон

кретными примерами. Пер
вая — об особенностях раз
вития детей ясельного и 
дошкольного возраста и за
дачах воспитания, а Надеж
да Михайловна — о нрав
ственном воспитании ребя
тишек. Затем родители по
делились своим опытом 
воспитания в кругу семьи, 

В заключение дети сред* 
ней и старшей группы вы
ступили с концертом. Лек
торий будет проводиться 
ежемесячно,

Б, ГРИНБЕРГ, 
рабкор.

Редактор С. И, J1EKAHOB.

Р Е К Л А М А  И О Б Ъ Я В Л Е Н И Я
Кинотеатр «Восход». «КТО ЗАПЛАТИТ ЗА УДАЧУ». 

Сеансы; 9, 11, 13, 15, 17, 19, 21 час.
Кинотеатр «Космос*. «КАВКАЗСКАЯ ПЛЕН НИ Ц А 

И Л И  НОВЫЕ ПРИ КЛЮ ЧЕН ИЯ  Ш УРИКА». Сеансы; 
9, 11, 13. 15 час. «ФАНТАЗИЯ НА ТЕМУ ЛЮ БВИ*. 
Сеансы: 17, 19, 21 час.

Дворец культуры «Строитель». «Ж ИВИТЕ В РАДО
СТИ». Сеансы: 18, 20 час.

Клуб филиала Новотрубного завода, «БАРЬЕР», Се
ансы: 18, 20 час.

Клуб Трудпоселка. «ВСТРЕЧА В УЩ ЕЛЬЕ СМЕР
ТИ». Сеансы: 18, 20 час.

ДЗОРЕЦ КУЛЬТУРЫ «СТРОИТЕЛЬ»
1 ноября— концерт Дальневосточного эстрадно

го песенно-танцевального ансамбля.
Начало в 19 час. 30 мин.

Первоуральский городской Совет Всероссий
ского добровольного общества автомотолюбителей  
проводит набор на курсы  шоферов-любителей. 
Начало занятий 2 6  октября.

Обращаться по адресу: ул . Трубников, 2 8 ,  те
лефон 2 - 3 4 -6 3 .

2 3  октября в г. Кемерово состоится тираж  
выигрышей деяежно*вещ евой лотереи восьмого 
выпуска. В тира а: е разыгрываются автомобили  
«М оск ви ч -2140», «Ж игули В А З -2 1 0 1 1 » , холо
дильники, телевизоры , мотоциклы, магнитофоны  
и другие ценные вещи.

Приобретайте биледы денеж но-вещ евой лотереи, 
участвуйте в тираже!

УВАЖ АЕМ Ы Е ПЕРВОУРАЛЬЦЫ !
Во Дворце культуры и техники Новотрубного 

завода открылось после ремонта кафе «Малахит». 
Часы работы С 11 часов 30 минут до 16 часов. 
При кафе'работает бар. Часы работы бара с 11 
часов 30 минут до .19 часов 30 минут, Санитар- 

,,ный час с 16 до 17 часов. Выходные — суббота, 
воскресенье. Приглашаем посетить кафе.

ВСЯКОМУ О ВОЩ У —  СВОЕ ВРЕМЯ

В зимние и весенние месяцы квашеная капу
ста прекрасно заменяет свежую белокочанную. 
Хозяйки знают: квашеная капуста перед обедом 
—  залог хорошего аппетита. Салаты из нее очень 
вкусны, их можно подать в качестве гарнира 
ко многим блюдам. Ценность капусты и а том, 
что в зимнее время на Урале она является един
ственным источником витамина С, Не пропустите 
время, заготавливайте капусту впрок. Ее предла
гают все магазины горпищеторгэ.

Все чаще на прилавках магазинов появляется 
краснокочанная капуста, Эта капуста рекоменду
ется для приготовления салатов. Способ приго
товления прост и доступен любой хозяйке. 
Капусту мелко шинкуют, посыпают солью и пере
тирают до выделения сока. После чего капусту 
отжимают, добавляют по вкусу уксус, сахар, ра
стительное масло.

Ревдинский городской спортивно-технический 
клуб проводит дополнительный набор в груп
пу секретарей-машинмсток. За справками обра
щаться по адресу; 623270, г. Ревда, ул. Азина, 
83. тел. 4-22-11.

БЮРО ПО ТРУДОУСТРОЙСТВУ приглашает 
на постоянную работу: коменданта общежития,
воспитателя общежития, электромонтера I I I —IV  
разряда, слесаря-сантехника I I I — IV  разряда, 
инструментальщика, преподавателей математики, 
истории, обществоведения, мастеров производст
венного обучения по специальностям: электромон
теры, слесари, волочильщики, контролеры ОТК,. 
кузнецы •

Обращаться по адресу: г. Первоуральск, ули
ца 1 Мая, 10, бюро по трудоустройству населения.

УТЕРЯННУЮ  зачетную книжку за № ОП-756230 
считать недействительной.

Продается дом с надворными постройками в п. Маг
нитка, ул. Бытовая, 1, Обращаться: п. Магнитка, ул. Бы
товая, 1, Проезд автобусом № 3 до остановки «Ш ко
ла». ,

МЕНЯЕТСЯ двухкомнатная малогабаритная квгртира 
23 кв. м, 4 этаж на квартиру большей площади (1 этаж 
не предлагать). Звонить по тел. 2-66-25, после 19 часов.

МЕНЯЕТСЯ двухкомнатная коммунальная квартира 
{33 кв. м) на двухкомнатную кооперативную. Звонить 
по тел. 2-17-51, с 8 до 17 часов, или 2-30-35.

МЕНЯЕТСЯ 2-комнатная квартира (32 кв. м, комнаты 
изолированные на 3 этаже) на 3-комнатную квартиру. 
Обращаться по тел. 2-36-91.

МЕНЯЕТСЯ трехкомнатная квартира 36 кв, м на 
двухкомнатную (малогабаритную] и однокомнатную 
квартиры или комнату в квартире с соседями. О бра
щаться: ул. Строителей, 42-а— 27, по смене «Д».

МЕНЯЕТСЯ однокомнатная квартира (21 кв. м, на 7 
этаже 9-этажного дома) в г. Курчатове Курской обла
сти на 2-комнатную благоустроенную квартиру в Пер
воуральске. Возможны другие варианты. Обращаться; 
гостиница «Чуеовая», комната №  9, к Солѳдухе А, И, 
или 307239, г. Курчатов Курской обл., ул. Пионерская, 
дом 4, кв, 206, Солоду те Г. В.

В городском парке найден велосипед. Обращаться 
п© телефону 2-14-94, д© 17 чае.

С ердечно б ла го д а р и м  к о л л е к т и в  тр еста  с то л о в ы х , осо
бенно  В. В Ф е вра л еву , Т. В. П л е ш ко в у . Г. А  Д ем и д ову , 
соседей, д р узе й , р а зд е л и в ш и х  с  н а м и  го р е  и  о ка з а в 
ш и х  п о м о щ ь  в п о х о р о н а х  н а ш е й  с е с т р ы  А н а с та с и и  П р о 
к о п ь е в н ы  Ч е ч у ш кц в о й

С естра  п о к о й н о й .

К о л л е к ти в  ц е ха  №  1 Н о в о тр уб н о го  завод а  в ы 
р а ж а е т  и с кр е н н е е  со б о л е зн о ва н и е  сем ье  и  р о д ст 
в е н н и к а м  п о  п о в о д у  с м е р ти  в е те р а н а  тр уд а , у ч а с т 
н и к а  В е л и ко й  О тече ствен н ой  в о й н ы  

П О Н О М А Р Е ВА  
Михаила Ниианоровича

К о л л е к т и в  у ч и т е л е й  ш к о л ы  №  11, г о р к о м  п р о ф 
с о ю за  в ы р а ж а ю т  и с кр е н н е е  соб оле зн ован и е  у ч и 
тел ю  Г р я з н ы х  А л е к с а н д р у  М и х а й л о в и ч у  п о  п о в о 
д у  п р е ж д е в р е м е н н о й  с м е р т и  е го  м а те р и  

Г Р Я З Н Ы Х  
М а р и и  В а с и л ь е в н ы ,

А Д Р Е С :  623100. г .  П ер
в о у р а л ь с к , п р о с п е к т  И л ьи , 
ча , 21 /40 .

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  р е д а кто р
2-15-72, зам . р е д а кто р а
2-52-05, о тв е т с тв е н н ы й  с е к -  
р е та р ь  2-14-94, отдел п а р 
т и й н о й  ж и з н и  2-52-83, э к о 
н о м и ч е с к и й  отдел 2-53-47. 
о тд ел  п и се м  2-52-21, отдел 
к у л ь т у р ы  и  б ы та , б у х га л 
т е р  2-53-71, д и р е к т о р  ти п о . 
гр а ф и и  2-46-55.




